

# 内容を再検討する。令和5年副校長

## 日光高原学園 8月2日（水）～4日（金）

8月2日から4日にかけて「日光高原学園」に行ってきました。

天候に恵まれ、充実した活動となりました。日光東照宮や足尾銅山を見学したり、光の伝統的な技術である日光彫りを体験したり、自然の素晴らしさを味わいながら奥日光ハイキングをしたりと高原学園ならではの学習を楽しむことができました。子ども達は集団生活を意識しながら、高原学園を支えてくださったたくさんの方々への感謝の気持ちをもって行動しました。友達同士協力しながら生活し、楽しく過ごした二日間でした。この高原学園での体験を9月以降の生活にも生かして参ります。

### ○児童の感想

- 日光東照宮では「鳴き龍」の迫力ある音を間近で聞くことができました。また、徳川家康のお墓も大きくて、迫力がありました。その他の建物の彫刻も豪華でした。
- 日光東照宮にあった「見猿・聞か猿・言わ猿」や「ねむり猫」を見学しました。日光東照宮の歴史などいろいろなことを知ることができました。三猿だけではなく、それぞれに物語があることを知って、驚きました。
- 日光彫りでは、「聞か猿」を彫りましたが、今まで使ったことがない道具「ひっかき」がはじめは難しかったけど、少しずつ慣れて満足いく作品を作ることができました。
- 朝会を行うための湯の湖では、普段の空気と違って、透き通っていてすがすがしい気分になりました。ハイキングの始めに湯滝を見ましたが、今まで見た滝の中で一番迫力がありました。湯元の散策もできて、源泉見学に行くときに、野生の鹿をみることでうれしかったです。
- 3時間近くのハイキングでとても疲れたけど、友達といっしょに歩くことができて楽しかったです。光徳牧場に到着して、食べたアイスクリームとお弁当がとてもおいしく感じました。
- ハイキングをして、色々な植物を見ることができました。私が印象に残ったのは国語の「森へ」の文の中で木の根が空洞になっていることが信じられなかったけど、本当に木が倒れているところから新しい芽が生えていて神秘的だと思いました。
- 足尾銅山ではトロッコに乗って、見学場所まで行きましたが、念願のトロッコに乗れてとても嬉しかったです。
- 日光には色々なところにトンボがいて、自然を感じることもできた3日間でした。



日光東照宮



日光彫り



朝会（湯の湖）



ハイキング



ハイキング



光徳牧場